

Los Príncipes de Astúrias inauguran el Parc Científic i Tecnològic Agroalimentari de Lleida

Sus Altezas Reales los Príncipes de Asturias y de Girona, Felipe de Borbón y Letizia Ortiz, han inaugurado hoy el Parc Científic i Tecnològic Agroalimentari de Lleida en un acto en el que han asistido la Ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, el alcalde de Lleida, Àngel Ros, la corporación municipal y las primeras autoridades de la ciudad.

Los Príncipes y la ministra han sido recibidos por el Alcalde de Lleida y presidente del parque, Àngel Ros; el rector de la Universitat de Lleida (UdL) i vicepresidente del parque, Joan Viñas, i el delegado del Gobierno español en Cataluña, Joan Rangel. Los Príncipes y la ministra han recorrido las instalaciones del Parc Científic i Tecnològic, donde han visitado diferentes empresas y servicios y han firmado en el libro de honor del parque.

Felipe de Borbón y Letizia Ortiz han visitado el obrador y los laboratorios de INNOPAN, las instalaciones de INDRA y el laboratorio del cromatógrafo de la UdL.

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, ha destacado en su discurso que “el Parc Científic genera ya trabajo para 710 personas, fundamentalmente jóvenes investigadores y creadores, contribuyendo a la innovación a escala nacional i a la creación de empleo de calidad para nuestros jóvenes universitarios y para nuestros titulados en Formación Profesional”. Àngel Ros ha subrayado que el Parc Científic es un ejemplo de colaboración institucional entre administraciones i de reconversión de una infraestructura pública para convertirla en “un modelo de gestión medioambiental y de sostenibilidad energética y del uso del agua.

Coincidiendo con la inauguración del Parc Científic se han instalado reproducciones de la obra del escultor leridano Leandre Cristòfol así como la maqueta de la luna del proyecto “Apolo” (1968) cedida por la Nasa a la Fundació Joan Oró.

Los Príncipes han descubierto la placa conmemorativa de la inauguración del parque.

Un proyecto reconocido con el Premio Endesa a la edificación sostenible 2009

El Príncipe colocó la primera piedra del parque el 12 de diciembre de 2006. La rehabilitación de las antiguas casernas militares de Gardeny para convertirlas en los edificios "H" ha supuesto una inversión de 13,5 millones de euros. La reforma, que ha creado 21.300 m² de techo, se ha realizado con materiales reciclables, con arquitectura y planteamiento constructivos sostenibles y, además, se reutilizarán las aguas pluviales y de condensación. La rehabilitación de este antiguo acuartelamiento en el Turó de Gardeny ya ha recogido este año el Premi Catalunya Construcció otorgado por el Colegio de Aparejadores, Arquitectos Técnicos e Ingenieros de Edificación de Barcelona (CAATEEB). El proyecto de rehabilitación de los llamados edificios "H" también ha sido reconocida por los Premios Endesa a la "Promoción Inmobiliaria no residencial más sostenible de 2009".

El edificio H1 recoge empresas de servicios avanzados y sectores tecnológicos relacionados con las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) y el conocimiento. El edificio H2 está destinado a centros de transferencia de tecnología. El tercer edificio, el H3 científico, está equipado con las infraestructuras necesarias para grupos de investigación de la UdL, laboratorios de empresas y centros de I+D públicos y privados.

Lleida, 26 de octubre de 2009